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Очередной номер «Альманаха современной метрологии» 1 (25) — первый выпуск в нынешнем году. 

Начало номера посвящено актуальным проблемам метрологического и фундаментального обеспече-

ния системы ГЛОНАСС. Номер освещает проблемы навигационных измерений, приводит результаты 

измерений высоких динамических давлений. Интерес специалистов должна вызвать статья, посвя-

щённая технологии изготовления измерительных устройств. Статья о стандартных образцах поднимает 

важные вопросы биоанализа. Традиционно в номере присутствует рубрика «Вопросы практической 

метрологии», где говорится об оценке соответствия качественных характеристик пищевых продуктов 

требуемым критериям качества, об оперативном контроле подземных вод. 

Завершается номер представлением корифея акустических и гидроакустических измерений, 

ветерана Великой Отечественной войны, чей столетний юбилей в этом году отмечает метрологиче-

ское сообщество, — Александра Николаевича Голенкова. 

The regular issue of the "Almanac of Modern Metrology" 1 (25) is the first issue this year. The beginning 

is devoted to topical issues of metrological and fundamental support of the GLONASS system. The issue 

highlights the problems of navigational measurements, gives the results of measurements of high dynamic 

pressures. The interest of specialists should be aroused by an article on the technology of manufacturing the 

measuring devices. The article on reference materials raises important questions in bioanalysis. Traditionally, 

the issue contains the heading "Questions of practical metrology", which talks about the assessment of the 

compliance of the quality characteristics of food products with the required quality criteria, about the opera-

tional control of groundwater. 

The number ends with a presentation of the luminary of acoustic and hydroacoustic measurements, a veteran 

of the Great Patriotic War, whose centenary anniversary this year is being celebrated by the metrological 

community, — Alexander Nikolaevich Golenkov. 
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